

# **Boletín Municipal**

# 1.122 familias ya tienen las escrituras de sus casas

Fernando Gray entregó la documentación a vecinas y vecinos de las cinco localidades. **| Pág. 4** 

# La seguridad como prioridad de la gestión

Más patrulleros y obras de ampliación en la sede de la Policía Científica bonaerense.

| Pág. 5



### Continúan las obras en la plaza Alfonsina Storni de El Jagüel



En el marco del plan de renova- playón deportivo con gradas en "Este proyecto es muy importan- minación LED, un patio de juegos,

La plaza ya cuenta con un nuevo to articulado.

ción integral del espacio público una superficie de hormigón de 350 que se lleva adelante con fondos m², arcos, aros y estructuras para la municipales, Fernando Gray reco- práctica de básquet, vóley, fútbol 5 rrió las obras que se realizan en la y hándbol. El lugar tendrá, además, plaza Alfonsina Storni de El Jagüel. nuevas veredas perimetrales e ilute para la comunidad, en especial un sector de esparcimiento y despara las chicas y los chicos de la canso con mobiliario urbano y otro Escuela Primaria N° 33 y la Escuela destinado al cuidado de la salud. Secundaria N° 41", destacó el jefe Asimismo, el espacio para las y los feriantes se renovará con pavimen-

### 9 de Abril: construcción de un conducto pluvial en la avenida Olimpo



en la construcción de un conducto to del agua de lluvia en la zona.

nida Elizalde y la calle Grecia, donde ta Catalina. la nueva obra empalmará con el con- Las obras se complementan con de inspección que servirán para unir ciones en el distrito.

Los equipos municipales avanzan el nuevo conducto con 12 sumideros que serán reacondicionados. Tampluvial en la avenida Olimpo (9 de bién se llevará a cabo la conexión Abril), que facilitará el escurrimien- mediante cañerías a una cámara de inspección que servirá para eva-Las tareas se realizarán entre la ave- cuar las aguas hacia el arroyo San-

ducto existente. Actualmente, se tra- las tareas de limpieza, desobstrucbaja en la instalación de 520 metros ción y saneamiento que se realiza de cañería en hormigón y 6 cámaras en los arroyos para evitar inunda-

### Luis Guillón: nuevas paradas de colectivos frente a la Universidad Nacional de Lomas de Zamora



Finalizó la instalación de nuevas paradas de colectivos en la avenida Santa Catalina, entre las calles Álvaro Barros y Roberto Petracca (Luis Guillón), frente a la Universidad Nacional de Lomas de Zamora (UNLZ). Los trabajos incluyeron la construcción de 450 m² de solado de hormigón peinado, cordones de calle señalizados con pintura vial y rampas vehiculares en los ingresos de los frentes, además de la instalación de cuatro refugios metálicos modulares con asientos y cestos de basura. El objetivo de la obra es la mejora del espacio público en uno de los nodos de transporte con mayor concurrencia de personas del distrito.

# Fernando Gray recorrió las obras de repavimentación y ampliación de la Ruta 4





obras de repavimentación y amplia- colectoras para aumentar la capa- coordinación de semáforos. ción de la Ruta 4 (Camino de Cin-cidad vehicular. tura) que se realizan entre las ca- La intervención integral abarca un través del Ministerio de Obras Púlles Álvaro Barros y Gabaston (Luis segundo tramo comprendido entre blicas bonaerense- es coordinada Guillón). Los trabajos consisten la calle Moreno y la av. Pedro Suá- por la comuna y tiene como objeen el ensanchamiento y la repavi- rez, y contempla un sistema de re- tivo mejorar la circulación, la tranmentación de la calzada principal ordenamiento que incluye dársenas sitabilidad y la seguridad vial de las en hormigón de alta resistencia, para transporte público, veredas, vecinas y los vecinos.

El jefe comunal supervisó las además de la construcción de dos pasos para cambio de sentido y

La obra —que se lleva a cabo a

### Avanzan los trabaios en la calle Marxer



y el segundo, entre Tweedie y la ción de luminarias. Ruta 4 (Camino de Cintura).

de Infraestructura de la Provin- 4.300 m² de veredas.

El intendente Fernando Grav recorrió cia de Buenos Aires. Los trabaios la obra de pavimentación y repavi- realizados por los equipos munimentación en dos sectores de la ca- cipales incluyen la colocación de lle Marxer: el primero, entre Esteban pavimento de hormigón, la cons-Echeverría y Colonia Monte Grande, trucción de veredas y la instala-

El proyecto abarca 1.500 metros de La intervención forma parte del extensión, distribuidos en 1.200 metros Programa de Corredores Viales en la primera etapa y 300 en la sedel Área Metropolitana de Buenos gunda. En total, está prevista la eje-Aires, financiado por el Ministerio cución de 10.500 m² de pavimento y

### Nuevas tareas de bacheo

Los equipos municipales avanzan de asfalto caliente o de hormigón de con las tareas de bacheo en distin- alta resistencia. tos puntos del distrito. Las cuadri- Estas acciones se financian con fonllas llevaron adelante los trabajos en las localidades de Monte Grande, plan de mantenimiento vial del dis-9 de Abril, El Jagüel y Luis Guillón. De acuerdo con las condiciones del pavimento, la reparación de la calzada se realiza mediante la aplicación infraestructura urbana.

dos municipales y forman parte del trito, que incluye obras de bacheo, pavimentación, repavimentación y sellado de juntas para optimizar la



### 1.122 familias recibieron las escrituras de sus hogares

El intendente Fernando Gray y Magui Gray entregaron 1.122 escrituras a vecinas y vecinos en las instalaciones del Campo Recreativo de Pasteleros (9 de Abril). "Avanzamos con esta política pública que garantiza el acceso gratuito a los títulos de propiedad, que brinda a las familias una tranquilidad de cara al futuro", expresó el jefe comunal.

Las escrituras corresponden a familias de las cinco localidades del distrito. En todos los casos, el Municipio realizó las acciones que permitieron regularizar la situación de sus terre- gestiona la escrituración social en- la titularidad dominial a favor de las



nos de forma gratuita en el marco de tre quienes venden y compran, y la personas poseedoras de inmuebles la ley 10.830, a través de la cual se ley 24.320, que permite regularizar durante al menos 20 años.

### Egresadas y egresados del primer cuatrimestre del Plan FinEs ya tienen sus diplomas



Se llevó a cabo la entrega de diplomas creciendo, tanto en el ámbito persoegresaron del Plan FinEs, quienes jefe comunal, Fernando Gray. croemprendimientos.

eligen finalizar sus estudios y seguir en distintas sedes.

y medallas a 250 estudiantes que nal como en el laboral", expresó el

se recibieron con los títulos de Ba- El Plan FinEs permite que personas chiller con Orientación en Ciencias mayores de 18 años finalicen sus Sociales especializado en Gestión estudios secundarios de manera de Políticas Públicas, y de Bachiller gratuita, en forma presencial en secon Orientación en Gestión y Ad- des descentralizadas y en horarios ministración especializado en Mi- flexibles. Actualmente, en el distrito funcionan 76 comisiones de este "Es un orgullo ver cómo las vecinas programa, a las que asisten cerca de y los vecinos de Esteban Echeverría 2.500 estudiantes por cuatrimestre

### Expo Universidades para las y los jóvenes

Cientos de jóvenes participaron de Enfermería, el Instituto Superior Expo Universidades, evento que se de Formación Docente N° 35 y los realizó en el predio de Campo Amat Centros de Formación Profesional (Monte Grande). Allí recorrieron los (CFP) del municipio: CFP 401 Enristands, donde se brindó informa- que Consoli, CFP 402 Diego Torres, ción y orientación sobre la oferta CFP 403 Oscar Marino, CFL ATE y educativa terciaria, universitaria y CFP 405 Hogar Escuela. También de formación profesional.

Expo Universidades contó con la participación de las universidades ra, Lanús, Avellaneda, La Matanza y Guillermo Brown; la Universidad Provincial de Ezeiza, la Escuela de cio gastronómico con foodtrucks.

estuvieron presentes Industria y Grilli Deportes.

Durante la jornada, además, se nacionales de Lomas de Zamo- ofrecieron propuestas culturales y recreativas, productos de emprendimientos locales y hubo un espa-



# Fernando Gray entregó 20 nuevos patrulleros a la Policía bonaerense

El jefe comunal, junto con el Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, entregó 20 nuevos patrulleros a la Policía de la Provincia de Buenos Aires. Adquiridos mediante el Fondo de Fortalecimiento para la Seguridad Provincial, los vehículos serán utilizados para el patrullaje en las cinco localidades del distrito.

"Estamos realizando un trabajo compartido con la Provincia de Buenos Aires para mejorar la prevención del delito en nuestro municipio. Para ello adquirimos estos 20 nuevos patrulleros, blindados y con los equipos de comunicación necesarios. Hemos abierto nuevas dependencias y seguimos con el reclutamiento permanente de personal", destacó Fernando Gray.

Las fuerzas de seguridad del municipio cuentan ahora con una flota y promover la seguridad en el distrito.



propia de 80 camionetas y 25 motos para realizar sus habituales patrullaies



### Obras de ampliación de la sede de la Policía Científica bonaerense en Luis Guillón

del personal.

Alquilada por el Municipio y entregada en comodato a la Policía bonaerense, en la sede se construyeron oficinas, una habitación y baños, y se realizaron trabajos de pintura integral.

Fernando Gray visitó la sede de la "Estas reformas, junto con la entrega Policía Científica, ubicada en Luis de mobiliario, permitirán meiorar las Guillón, donde recorrió las obras de instalaciones y brindar condiciones ampliación e hizo entrega de mobi- más óptimas de trabajo a las y los liario y equipamiento destinado a profesionales que día a día cumplen mejorar las condiciones de trabajo una tarea fundamental para la comunidad. Nuestro compromiso es seguir invirtiendo en equipamiento y recursos, porque sabemos que un Estado presente se construye garantizando herramientas adecuadas para quienes cuidan a nuestras vecinas y nuestros vecinos", manifestó el jefe comunal.



### Magui Gray entregó mobiliario para la Comisaría de la Mujer y la Familia



Magui Gray, junto con el secretario de Seguridad Comunal, Gabriel Villegas, y la secretaria de Gobierno, Valeria Bellizzi, recorrieron la Comisaría de la Mujer y la Familia, ubicada en Monte Grande, adonde llevaron mobiliario comprado con fondos municipales para el establecimiento. Durante la

jornada hicieron entrega de sillas, mesas, sillones ejecutivos, escritorios, alacenas, dos impresoras y seis computadoras. Además, se realizaron trabajos de pintura integral en el edificio, se instaló cartelería y se colocaron mástiles con las banderas nacional, provincial y echeverriana.

### Esteban Echeverría cuenta con un nuevo Hospital **Veterinario municipal**

Fernando Gray y Magui Gray inauguraron el Hospital Veterinario municipal en Monte Grande. "Esta es una obra trascendental destinada a toda la comunidad. Este nuevo servicio de salud integral para las mascotas es muy importante para el distrito", expresó el jefe comunal. El establecimiento se encuentra en el predio del ex Club Hípico y dispone de recepción, enfermería, sala de espera, dos consultorios, prequirófano, quirófano, caniles, caballerizas, farmacia, sanitarios, instalación de gases medicinales y nuevo equipamiento. Además, se construyó vando la forestación del lugar.



En este espacio ahora se llevan vinculadas al cuidado animal. Asiuna plaza seca con bancos y un adelante los operativos de zoono- mismo, están planeadas la ampliasector de esparcimiento, preser- sis de vacunación y castración, y allí ción de los servicios y la incorporatambién se dictarán capacitaciones ción de nuevas áreas.



### Inauguración de un playón deportivo en el barrio Siglo XX



El Jagüel.

"Esta obra, ejecutada con fondos propios y personal municipal, per- res LED y se reforestó el lugar. vas", aseguró Fernando Gray.

montables que permitirán la práctica miento para ambulancias.

El intendente inauguró el playón de básquet, vóley y fútbol 5. Adedeportivo del barrio Siglo XX en más, se hicieron veredas, se instaló un cerco olímpico en el perímetro del predio, se colocaron cuatro reflecto-

mitirá que toda la comunidad del Estas tareas se complementan barrio cuente con un sitio acorde con las obras de mejoras en el para prácticas deportivas y recreati- Centro Integrador Comunitario Siglo XX, donde se realizó la re-La obra incluyó la construcción de un paración de la vereda, se hicieron playón de hormigón de 850 m² con mejoras en el ingreso y se consgradas, arcos, aros y estructuras des- truyó una dársena de estaciona-

### Techo parabólico y playón deportivo para las escuelas secundarias N° 12 y N° 14

En Monte Grande, Fernando Grav, La nueva estructura del techo paracomandó el acto de inauguración del techo parabólico y el playón deportivo no Saavedra y la Escuela Secundaria N° 14 Francisco Muñiz. "Este espacio permitirá que las chicas y los chicos realicen sus actividades en las mejores condiciones", expresó el jefe comunal, acompañado por las directoras Claudia Torres y Yolanda Velazquez.

intendente de Esteban Echeverría, bólico cuenta con cubierta de chapas cincalum sobre perfilería galvanizada y vigas reticuladas que tienen apoyo de la Escuela Secundaria Nº 12 Maria- en bases y columnas de hormigón armado. También se realizó la demolición del viejo piso y la ejecución del nuevo playón deportivo de hormigón de 1.100 m<sup>2</sup>, con la instalación de arcos. Además, se llevó adelante la puesta en valor de los baños del patio y se hicieron trabajos de pintura.



### Fernando Gray celebró los aniversarios de tres instituciones



Tres instituciones de gran valor para Cultural y Deportiva El Jagüel festejó 37 años, y la Asociación Amigos de la comunidad celebraron sus ani- 70 años; el Club Social y Deportivo Luis Guillón celebró su 25° aniversa-



versarios. La Sociedad de Fomento Defensores de Luis Guillón cumplió rio junto con vecinas y vecinos.



### Dos importantes instituciones festejaron más de 30 años





El jefe comunal participó del 36° aniversario del Centro de Residentes Paraguayos Emiliano R. Fernández de El Jagüel. También, de los festejos por los 33 años del Centro de Residentes Santiagueños de Esteban Echeverría Andrés Chazarreta de Monte Grande. Estuvieron presentes vecinas, vecinos v autoridades de cada centro.

### Magui Gray entregó lentes a vecinas y vecinos

Magui Gray y el equipo de Desarrollo Social del Municipio entregaron 95 pares de lentes a personas con dificultades en la visión. A través del Programa Oftalmológico Social, en lo que va del año, la Comuna otorgó 600 anteojos de manera gratuita. "Acompañamos con la entrega de lentes a quienes los necesitan y no pueden comprarlos. De esta forma, mejorarán notablemente su cali- acompañada por la directora ge- Evelyn Sena, y el secretario de De-



dad de vida", expresó Magui Gray, neral de Servicios Comunitarios, sarrollo Social, Emiliano Valentino.



### Certificados y kits de jardinería a participantes del Programa Huertas Echeverrianas



En el CIC Parish Robertson de Luis Guillón, Magui Gray y el equipo de Desarrollo Social del Municipio entregaron certificados y kits de jardinería a 19 vecinas y vecinos que finalizaron el curso de Introducción a la Huerta Familiar, en el marco del Programa Huertas Echeverrianas.

Cada kit ofrecido contenía un set de semillas y un maletín con herramientas básicas para facilitar el trabajo en las huertas. El objetivo de este programa es promover la implementación de huertas agroecológicas y comunitarias en espacios educativos y barriales.

### Fernando Gray reconoció a integrantes de la comunidad italiana

En el marco de la Semana de la Colectividad Italiana, el intendente Fernando Gray declaró personalidades destacadas a vecinas y vecinos de esa comunidad que contribuyeron al desarrollo de Esteban Echeverría.

"Me da mucha alegría reconocer a quienes llegaron a estas tierras hace tantos años y hoy mantienen vivas sus costumbres", expresó el jefe comunal, acompañado por el secretario de Cultura municipal, Alejandro Correa, y la directora de Colectividades, María Oliva.



Durante la jornada, Fernando Gray entregó el decreto de reconocimiento a María Martone, María Settimia

Elvira Perrino, Ida De Luca, José Carlos Di Luciano, Giovannina Martone, y Ángela Incontrato.

### Apoyo para clubes



Desde el Ejecutivo local, y en otra muestra de apoyo para los clubes del distrito, se repartieron 5.000 pares de botines para los 55 clubes que participan en el torneo de la Federación de Fútbol Infantil y Juvenil de Esteban Echeverría (FeFIJEE). También se entregaron 1.087 camisetas a

las integrantes de las ligas de fútbol femenino y cinco pelotas a cada club que participa en ese torneo. Además, con fondos municipales, se avanza en la construcción de techos parabólicos para distintas instituciones y se continúa con los controles médicos y refuerzos para los terceros tiempos.

### Indumentaria y materiales para estudiantes de la Escuela Municipal de Arbitraje de Fútbol

de indumentaria v materiales a estudiantes de la Escuela Municipal de Arbitraie de Fútbol, donde se brinda una capacitación gratuita destinada a mayores de 18 años, y los estudiantes a desempeñarse con título secundario y residentes del distrito. En esta oportunidad, local y provincial.

El intendente realizó la entrega 40 jóvenes recibieron un kit compuesto por remera, short, botines, silbato y tarjetas. Estos recursos se incorporan como parte del proceso de formación que habilita a las en competencias de fútbol a nivel











0800-333-5500



**SEGUINOS EN:** 

**f** 6 **0 % □** 

https://linktr.ee/municipioee

www.estebanecheverria.gob.ar

CAV ATENCIÓN AL VECINO **® 0810 999 6800 © 15 5131 6800**